

## TENNIS

# Frank Nordmann erhält Ehrennadel

(sit) Als **Frank Nordmann** 1991 als 1. Vorsitzender gemeinsam mit seinem Stellvertreter **Ewald Nickel** an die Spitze des TC Neuss-Weckhoven rückte, stand der Tennisclub vor schwierigen Zeiten: Die Mitgliederzahlen gingen zurück und die Jugend blieb aus. Heute hat der TCW zehn Medenmannschaften, darunter vier Nachwuchsteams. Für seine

großen Verdienste um den Verein im vergangenen Vierteljahrhundert wurde Nordmann, der für seinen Heimatklub auch im gesellschaftlichen Bereich unermüdlich im Einsatz ist, von **Dr. Helmut Keck**, Vorsitzender des Tenniskreises Neuss, mit der silbernen Ehrennadel des Tennisbezirks 1, Linker Niederrhein, ausgezeichnet.



Dr. Helmut Keck (r.) zeichnet Frank Nordmann, seit 25 Jahren Vorsitzender des TC Neuss-Weckhoven, mit der silbernen Ehrennadel aus.

FOTO: TCW